

Ciudadanos Petrer apoya la equiparación salarial de Policías y Guardias Civiles

17/01/2018



El portavoz de Ciudadanos en Petrer, **Víctor Sales**, presentó una **moción para solicitar el apoyo de la corporación a la Asociación Justicia Salarial de Policías y Guardias Civiles (JUSAPOL)** "para que se cumpla la equiparación salarial de los policías nacionales y guardias civiles destinados en todo el país con los funcionarios de las policías autonómicas de Cataluña, Navarra o El País Vasco", pues "son **funcionarios que se juegan la vida en la calle para defender a los ciudadanos y no es lógico la diferencia salarial que ronda, como mínimo, los 700 euros mensuales**" explicó Sales.

Este colectivo se reunió con Ciudadanos en Petrer para explicar el injusto desfase salarial que sufren estos cuerpos de seguridad. Sales ha comentado que "Ciudadanos Petrer ha tomado la iniciativa en este asunto y no solo ha presentado la moción para el próximo pleno municipal sino que además se han adherido a la campaña de recogida de las 500.000 firmas necesarias para que la propuesta sea promovida por una ley estatal". JUSAPOL ha organizado una concentración de protesta en Barcelona el 20 de enero, a la que acudirán 30 policías de la Comisaria de Elda-Petrer. Hasta la fecha ha habido otras concentraciones como la de Madrid que tuvo gran seguimiento. En cuanto a la recogida de firmas,

el colectivo espera alcanzar el medio millón en una semana.